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MATUTINA RADIO 

Miércoles 21 de marzo de 2007 
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)  NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) 

PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR) TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) 

PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica) 

AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) 
 C14. Canal Catorce 

  
POLÍTICA 
El Instituto Federal Electoral, convoca a las jornadas de reflexión y análisis para la modernización de reformas 
electorales, dio a conocer el vocal ejecutivo de la junta local, Jesús Lule Ortega. (EL) 
 
En el último año el IFE ha detectado más de 3 mil duplicados de credencial, por lo cual en los próximos días 
iniciarán el programa Auditoría ciudadana, para verificar la veracidad de los datos, informó Felipe Reyes Ruiz, 
vocal del registro Federal de electores. (NC) 
 
Propone el PRI municipal que los diputados locales pasen a ser 50, para fomentar la discusión y la equidad, 
según el Secretario de organización del comité municipal, Pedro Morales. (NC) 
 
Cabeza. Para evitar rezagos en el ejercicio de la justicia estatal, es necesario que se establezcan tribunales 
constitucionales y de tal forma den resolución a los amparos que sean promovidos por violaciones a la 
constitución local, aseveró Pedro Morales. (EL) 
 
Cabeza. Pedro Morales Sandoval secretario técnico del comité directivo municipal del PRI, lamentó que en los 
últimos años la figura del ex presidente Benito Juárez, se haya venido despreciando. (EL) 
 
Pide disculpas el dirigente del PRD municipal, Ramiro Trejo, a la ciudadanía, por las declaraciones del Alcalde 
de Tequisquiapan, Noé Zárraga Trejo, entorno a su presunto ataque.  
 
Cabeza. El Comité Ejecutivo Municipal del partido PRD, se sumará al trabajo político para impulsar el proyecto 
del alcalde Manuel Gonzáles Valle  de regularizar asentamientos en el municipio. (EL)  
 
Cabeza. Ramiro Trejo del comité ejecutivo municipal del PRD, exhorta a las autoridades correspondientes a 
poner fin a los abusos que han sufrido personas como Laura Díaz García por parte de constructoras como 
casas FAMI, construcciones San Juan del Río y promotor Inmobiliaria San Miguel Carrillo al no respetar sus 
contratos. (EL) 
 
LEGISLATURA 
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Homologar los códigos penales como lo pide el Presidente Calderón, no va a solucionar el problema de la 
violencia y la delincuencia organizada, señaló el Diputado Marco Antonio León Hernández, quien consideró la 
propuesta como absolutamente autoritaria. (NC) 
 
Los diputados de oposición madrugaron a sus homólogos del PAN y entregaron su propuesta para consejeros 
propietarios de la Comisión Estatal de Información Gubernamental: Enrique Rivera, José Rodolfo Vega y 
Octaviano Sánchez. (NC) 
 
Cabeza. En un consenso de 5 de 6 coordinadores de fracciones parlamentarias de la LV legislatura, ya fueron 
determinados los primeros 6 aspirantes finalistas, para llegar a la Comisión Estatal de Información, anuncio el 
diputado Martín Mendosa presidente de la junta de concertación. (EL) 
 
Rafael Puga Tovar señaló que tienen una lista de 10 candidatos para consejeros de la Comisión Estatal de 
Información Gubernamental, pero descartó dar los nombres. Aseguró que buscarán llegar a acuerdos con las 
otras fuerzas políticas. (NC) 
 
Cabeza. En pasadas reuniones de la Fracción Parlamentaria de Acción Nacional, se han propuesto ya 10 
nombres de aspirantes para ocupar los puestos de consejeros y suplentes de la Comisión Estatal de 
Información Gubernamental, dijo el diputado Rafael Puga Tovar, coordinador de esa fracción. (EL) 
 
Ayer pasó a la comisión de hacienda, la propuesta para la reestructuración de la deuda del municipio de 
Querétaro, confirmó el presidente de esta comisión, Ricardo Martínez Rojas. (NC) 
 
Entrevista. Carmen Consolación González Loyola, comenta que hoy inicia una serie de actos, entre ellos un 
homenaje al Benemérito de las Américas, pero la convención nacional democrática lo que tiene por objetivo es 
que la gente tenga la oportunidad de hacer propuestas sobre el tipo de gobierno que quiere. A la mayoría no le 
gusta el país que tenemos y enfrenta problemas de sobrevivencia. El objetivo de la Convención nacional 
democrática es informar qué ha hecho López Obrador y su gabinete en lo que se le denomina Gobierno 
Legítimo alterno e ir elaborando una plataforma de acción de gobierno. Comenta en el caso de Cristina Risas 
que está  pagando penas injustas convirtiendo esto en tragedias para su familia. En el cazo de Noe Zárraga 
Trejo dice que muchas veces es difícil distinguir hasta donde la gente que ocupan un cargo público tienen 
derecho a una vida privada; comenta que el acontecimiento tenía un carácter personal. Lamenta lo sucedido 
porque se trató de una agresión y como partido político deben ser solidarios; fue un tratamiento inadecuado por 
parte de él  y del partido político. Las cosas que tienen que ver con su función son públicas y las cosas que son 
de vida personal son privadas. (EL)  
 

SOCIEDAD 
 
Dio inicio la campaña de colecta anual 2007 de la Cruz Roja Mexicana, con la presencia del gobernador 
Francisco Garrido  y diferentes autoridades de salud en el estado. (EL) 
 

MUNICIPIOS 
 
Cuando menos se va a pedir una disculpa pública al policía Daniel Careta, sino presenta las pruebas de 
agresión y acoso  sexual, señaló el Alcalde Manuel González Valle. (NC, TVA) 
 
Cabeza. Una disculpa pública tendrán que ofrecer los oficiales de la Secretaria de Seguridad Pública Municipal, 
que acusaron de corrupción y abusos deshonestos dentro de la institución, aseveró Manuel Gonzáles Valle 
Presidente Municipal de Querétaro. (EL) 
 
Manuel González Valle entregó rehabilitación de caminos rurales en la delegación  Felipe carrillo Puyerto. 
Fueron rehabilitados poco más de 90 kilómetros de caminos de los 118 que comprende el tramo que abarca a 
17 ejidos. (NC) 
 
Entrega el edil de Querétaro Manuel Gonzáles Valle la rehabilitación de 59 acciones en camino de saca y 
servicios. (EL) 
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Cabeza. Se invertirán de 3 a 4 mdp en la construcción de bordos en la zona rural de la capital del estado, con la 
finalidad de apoyar al desarrollo del campo queretano, aseveró el edil capitalino Manuel Gonzáles Valle. (EL) 
 
De 80 a 100 toneladas por año se espera tengan los invernaderos instalados en la región rural de la capital del 
estado, dedicados a la siembra de pimiento morrón y jitomate, aseveró el director de estudios y proyectos del 
Municipio de Querétaro, Jorge Arturo Lomeli Noriega. (EL) 
 
El director de estudios y proyectos del municipio de Querétaro, Jorge Lomelí, afirmó que este año esperan 
invertir 15 mdp en la rehabilitación de bordos que beneficiará a distintas comunidades rurales de las 
delegaciones de Santa Rosa Jáuregui y Felipe Carrillo Puerto. (NC) 
 
Entrevista. Juan Alberto González Arce, director de Aseo y Alumbrado Público del Gobierno Municipal de 
Querétaro, comentó que en las marchas que se hacen en Querétaro, ellos están detrás recogiendo lo que van 
tirando, los más afectados son los postes, por las publicidades que pegan, hay que pintarlos de nuevo y esto 
genera gastos muy grandes. Hay proyectos de continuar en las colonias de promover a separar la basura; otro 
proyecto es el aprovechamiento del bíogas; en una primera etapa hay que quemar el gas, después, en vez de 
que se queme se piensa en regenerar el gas en energía. Se cuenta con 7 empresas a nivel mundial que buscan 
este proyecto. Invita a la ciudadanía a informarse del proyecto para evitar menos basura en la calle. (EL)  
 
30 mdp es la inversión de las obras en servicios básicos en el Municipio de El Marqués, informó el presidente 
municipal Enrique Vega Carriles. (EL) 
 
Cabeza. El presidente municipal de El Marqués, Enrique Vega Carriles dio a conocer que están a la espera de 
la aprobación de 42 mdp, para colectores generales de drenajes. (EL) 
 
Se entregará Vida suero oral en el municipio de Amealco, para evitar problemas de deshidratación en menores 
de edad, señaló el encargado de protección civil, Antonio Calzonzin. (NC) 
 
Ha sido radical el cambio de temperatura en Pinal de amoles, ya que mientras en algunas comunidades se 
registran temperaturas de  tres grados bajo cero, en la cabecera municipal ya alcanzaron los 25 grados, señaló 
Oscar Silva, Secretario del Ayuntamiento. (NC) 
 
En Peñamiller están en riesgo mil cabezas de ganado por las altas temperaturas, por lo que no descartan pedir 
apoyo a la Unión Ganadera Regional de Querétaro y a la SAGARPA. (NC) 
 


